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「続けるということ」
x軸は，努力の量です。ｙ軸は，上達の量です。 ｙ
すると，努力した分だけ力が伸びるということは，ありません。

１００回努力すると，力が少しだけ上達します。次の１００回でもう少し，
でも，次の１００回では，グーンと上達します。だから，続けることが大切
なのです。
何年か前，上野間小学校で担任をしていました。サッカーを教えていまし

た。メンバーが揃っていたので，４年生のときに美浜町で優勝しました。３
年間，負け知らずでした。でも，基本は，リフティングからです。毎日，ボ ｘ
ールに触ることが大切なのです。はじめは３回しかできません。まずは，１０
回が目標です。落として，落として，そのうち，１０回できるようになります。そして，３０回できるようにな
ると，５０回・１００回とできるようになります。ちなみに，このチームは，夏休みの練習で，リフティング大
会をしたら，優勝は６０００回でした。でも，その子も３回しかできないときがありました。続けていてできる
ようになったのです。続けることができる人は，強いですね。自分の好きなことを続けてみませんか。

教頭 山下 博之

＜６月の行事＞
２日（金）４５分授業，英語検定，スクールカウンセラー来校
３日（土）漢字検定
４日（日）前田杯卓球大会
５日（月）挨拶運動，朝会
６日（火）歯科検診
８日（木）２年食の指導
９日（金）スクールカウンセラー来校

１２日（月）３年修学旅行事前指導
１３日（火）～１５日（木）３年修学旅行
１４日（水）１年海の子文庫読み聞かせ
１６日（金）３年休業日，教育実習終了，スクールカウンセラー来校
１９日（月）挨拶運動，朝会，風水害避難訓練
２０日（火）２年郡上八幡研修事前指導
２１日（水）～２３日（金）２年郡上八幡研修
２３日（金）スクールカウンセラー来校
２６日（月）挨拶運動，朝会，委員会，テスト週間開始
２９日（木）学校訪問，午前中授業1３:５0下校
３０日（金）スクールカウンセラー来校

＜表彰＞
○東海市ジュニアスポーツフェスティバル（4月上旬～5月上旬）の結果
ハンドボール女子 第３位
野 球 区予選通過本戦１回戦敗退 剣道男子 ２回戦敗退
バレーボール女子 １回戦敗退 剣道女子 ２回戦敗退
ソフトテニス男子 １回戦敗退 卓球男子 予選リーグ敗退
ソフトテニス女子 １回戦敗退 卓球女子 ベスト８

○美浜町民卓球大会（4月16日）
中学男子個人：優勝 森田 皐 女子団体2部：３位 新美たんぽぽ，森田胡伸羽，大崎奈緖

○美浜町民ソフトテニス大会（4月30日）
男子：優勝 磯部拓斗・野田幸星 2位 天木大蔵・森田竜次 ３位 坂口翔太・梅原架就
女子：2位 五反田綾女・占部瑠音

○南区ソフトテニス大会（5月4日）
男子：優勝 天木大蔵・森田竜次 ３位 坂口翔太・梅原架就 岩川卓馬・石田隼斗

○中日少年野球大会 武豊支部予選（5月6日）
優勝 野間中（武豊・半田支部代表決定戦へ）

○美浜町優良生徒表彰（5月1日）
安藤 南

○知多郡社会福祉協議会優良生徒表彰（5月10日）
水野友乃

ハンドボール部の試合の様子



＜4月20日 授業参観・ＰＴＡ総会＞ ＜4月29日 あぜーりあ祭りボランティア参加＞

保護者の皆様には，学年懇談会にも多数ご出席くだ ３年生を中心に１２名の参加があり，笑顔で元気よ
さりありがとうございました。 く出店の手伝いをしました。

＜5月13・14日 １年自然の家合宿＞

１日目は，雨の中ウォークラリーをしました。雨天のせいか，地図が思うように見えず，道が分からなくな
る班もありましたが，あきらめることなく班の友達と協力してゴールを目指すことができました。入所後すぐ
に昼食を取り，講堂で学年レクレーション，座禅体験をしました。その後夕食を食べたら，キャンドルプレゼ
ンツでした。サプライズで，おうちの人からの手紙を読みました（保護者の皆さん，ご協力ありがとうござい
ました）。今にもこぼれそうな涙をこらえて友達と談笑する生徒もいました。２日目は，朝のつどい・朝食を
とり，学習バトルロワイヤルをしました。難しい問題に悪戦苦闘しながらも集中して取り組むことができまし
た。２日間，みんなで協力することを通して，一回り大きくなった１年生です。

＜5月1日 体力テスト＞ ＜5月18日 生徒総会＞
生徒会執行部より本年度の活動や予算，各委員会か

ら年間の活動計画について提案がありました。それを
全校生徒が承認しました。

全校による体力テストが行われました。どの種目に
おいても，新記録目指して力一杯取り組む生徒の爽や
かな姿が見られました。

＜平成29・30年度野間中学校同窓会役員一覧＞
平成２９・３０年度の野間中学校同窓会役員が決定

しました。役員の皆様，よろしくお願いいたします。

役 職 氏 名 地 区 野 中村 吉克 「僕は，初めて提案者として生徒総会に参加しました。
会 長 齋藤 俊充 上野間 伊藤 充宏 この会は，会長の僕にとって，入学式での歓迎の言葉

岸岡 宏昌 野間 委 間 百合草 剛 に続いて，２つ目の大きな仕事でした。全校の前に立
副 会 長 渡辺 剛清 奥田 奥 古布村拓也 つのは，もう２回目なのでそこまで緊張しませんでし

江本 陽一 上野間 久綱 大輔 た。しかし，提案する時が近づくにつれて，やはり手
日比 孝 野間 田 都筑 修一 が震えてきました。提案については，生徒会長として

庶務会計 田村 貴史 奥田 上 志村美知子 とてもよい提案ができたと思っています。他の委員長
小島 義昭 上野間 員 野 大崎 晴彦 も質問に対して臨機応変に返答してくれました。これ

会計監査 鳥居 孝彦 野間 間 広澤由美子 からも，委員長とともに努力していきたいと思います。」
田口 登 奥田 杉浦 良子 野間中生徒会長 木本光太郎

授業参観の様子 あいさつをする岸岡新会長 「いらっしゃいませ！」小さなお客に優しい生徒

提案する木本会長

懸命に力走する生徒 握力の結果に驚く生徒

「１年生全員でパチリ」 思い繋ぐキャンドル座禅体験「心静かに」 クラスの団結を見せるぞ！


